

# 学校だより 第17号(58)



令和3年1月8日 津市立榊原小学校

## あけましておめでとうございます。

令和3年(2021年)がスタートしました。今年の干支(えと)は、丑(うし)です。新学期を迎え、私たち教職員一同は、昨年に引き続き、子どもたちの健やかな成長を願い、今年も力を合わせてがんばっていきたいと思います。保護者のみなさん、地域のみなさん、本年もどうぞよろしくお願いいたします。みなさんにとっても、この一年が健康

ですばらしい年になることを願っています。

新型コロナウイルスのニュースが出始めて、まもなく一年がたとうとしています。終息するところ

か、まだまだ感染が加速して広がっているような状況でもあります。首都圏では、緊急事態宣言も出されそうです。みなさんも感染症対策は、今までと同様にしっかりしてください。



## 新年祭

1月1日(祝)

射山神社で、令和3年の年明け、「新年祭」が催行されました。次第で、宮司一拝・開扉・献饌・祝詞奏上・玉串奉典が粛々と行われました。本校児童7人も舞の奉納をしてくれました。



## 大晦日(おおみそか)の雪景色 12月31日(木)



## PTA廃品回収

12月19日(土) ご協力、ありがとうございました。



第2回PTA廃品回収を行いました。朝7時30分から、保護者のみなさんにもたくさんご協力をいただきました。紙類(新聞・雑誌)、ダンボール、ぼろ布、アルミ缶を回収しました。収益金は6月より多かったです。今回はダンボールが非常に多く、業者のパッカー車に1回で入りきらずに、2回回収に来ていただきました。正味重量として多かったのは新聞でした。以下、雑誌→ダンボール→布類→アルミ缶の順でした。後日、今年度2回のリサイクル資源回収活動に対しての報奨金を榊原幼小PTA会計へ振り込み、大切にに使わせていただきます。

## 榊原小学校のホームページ (QRコード)

文字ばかりのメニューサイトが表示されたときは、

左下のアイコンをクリック→



## 第2学期の終業式

12月23日（水）



8月17日から始まった長い2学期が終わり、23日に終業式を行いました。校歌斉唱の後、各学年の代表が2学期に学習や行事でがんばったことを全校児童の前で発表しました。学校長の話の後は、児童会の運営委員と生活指導担当から、冬休みの過ごし方について話をしました。運営委員は寸劇を交えて、わかりやすく伝えてくれました。



養護助教諭の西田麻里が12月に結婚したことを児童に報告しました。3学期からは、「宮本麻里」になります。サプライズで、5・6年生から、お祝いのメッセージ・歌・花束のプレゼントがありました。



## 華道（生け花）体験（6年）

12月22日（火）

講師は服部美津子さん



## クリスマス会

12月14日（月） 榊原幼稚園

今年は新型コロナウイルスの影響で、サンタクロースが住んでいる場所と言われている「ラップランド」からサンタさんが来日できなかったため、日本にいるサンタさんが幼稚園を訪れて、プレゼントを渡していました。園児たちからも元気な歌のプレゼントがありました。



人権ポスターの入選 萩 百花さん（5年）

栗葉(&榊原)少年野球部

津市少年野球秋季交歓大会(11/1) 優勝

第18回東紀州おわせ選抜少年野球大会紀北しんきんカップ(12/6) 優勝

第3回(有)宇田ミート杯(12/19) 優勝 (V2達成)

同大会の最優秀選手(MVP) 並木大弥さん（6年）

